



pembiayaan. Pelaksanaan akad jual beli pada saat pemakaian dana oleh *debitur* (nasabah). Hal ini ditandai dengan adanya penyerahan barang yang disediakan BMT atas permintaan *debitur*. Pada pembiayaan *murabahah* dan BBA, setelah uang diterima oleh nasabah maka pihak BMT mengecek lagi apakah uang yang telah diterima nasabah tadi digunakan habis untuk membeli barang sesuai dengan yang tertera dengan akad perjanjian, maka akad perjanjian bisa ditandatangani, misalnya uang masih ada dan tidak digunakan lagi maka BMT meminta kembali uang tersebut.

Setelah melihat praktek yang ada dapat diketahui bahwa pelaksanaan akad jual beli di atas yang berbentuk ucapan (*sighat*), tulisan (*kitabah*), ataupun perbuatan (*fiil*) sebagaimana adat kebiasaan yang berlaku di masyarakat. Dalam hukum Islam, *ijab qabul* dengan pernyataan kata-kata bukan merupakan satu-satunya cara lain yang dilakukan. Oleh karena itu para fuqoha membolehkan cara-cara yang dilakukan untuk berijab qabul dan memandang akad jual beli sebagai salah satu rukun dalam jual beli dimana transaksi jual beli tidak dipandang sah kecuali dengan akad.

Dalam hubungan ini, maka segala macam pernyataan akad dan serah terima yang terjadi di BMT dilahirkan dari jiwa yang saling merelakan (*taradli*) untuk menyerahkan barangnya kepada yang melakukan transaksi.

Dengan demikian praktek jual beli yang dilakukan di BMT Bina Amaliyah tidak bertentangan dengan syara'.





Sistem bagi hasil yang diterapkan di BMT Bina Amaliyah berdasarkan keuntungan akhir bulan, dapat dilihat di bawah ini :

Saldo rata-rata tabungan tuan M. Tayyib (211.003) diBMT sebesar Rp. 475.333.333, *nisbah* bagi hasil 30% “ 70% (30% untuk tuan M. Tayyib, 70% untuk BMT) Diamsumsikan total saldo rata-rata dan tabungan di BMT sebesar Rp. 714.500,- dan keuntungan yang diperoleh dana tabungan sebesar Rp. 146.250, maka pada akhir bulan nasabah akan mendapatkan dana bagi hasil Rp. 97.296,-

Dari contoh di atas dapat diketahui bahwa besar kecilnya perolehan bagi hasil tergantung pada :

- Keuntungan yang diperoleh BMT.
- *Nisbah* bagi hasil
- Saldo rata-rata tabungan
- Saldo nasabah

Dari keterangan di atas dapat disimpulkan bahwa bagi hasil yang ada di BMT Bina Amaliyah memberikan bagi hasil simpanan yang menarik dan kompetitif dan *nibah* bagi hasil telah ditentukan pada waktu akad, namun nilai nominalnya tergantung pada keuntungan yang diperoleh BMT. Berdasar di atas, praktek bagi hasil yang diterapkan di BMT tidak ditemukan unsur riba.



